



新型コロナウイルス感染症予防のために 「水車ひろば」と「水車カフェ」をしばらく中止します！

京阪神での出来事かと思っていましたが、福知山でも発症者があり、各種の行事や催事や学校までも臨時休校になり、初めてのことで少々不安になったところです。

雲原も感染予防のために、3月予定していました「水車ひろば」や「カフェ」を中止させていただきました。

感染が治まって、福知山市で行事や催事等が解禁になった時点で再開しますので、今しばらくお待ちください。再開は「ふくしだより」でお知らせします。

必要以上に恐れることなく、冷静に行動していただくとともに、



下記事項を

- * 手洗いをしっかり行う
- * 咳エチケットに気をつける
- * できる限り混雑した場所を避ける
- * 十分な睡眠や栄養をとる

持病がある方や高齢の方は、できるだけ人混みを避ける等、注意してください。

以上よろしくお祈りします。

首相官邸
Prime Minister's Office of Japan

POINT.1
帰宅時や調理の前後、
食事前など、
こまめに手を洗う！

POINT.2
くしゃみや咳が出るときに、
ティッシュ等で口と鼻を覆ったり
マスクを正しく着用する！

感染症対策



雲原「合歓の会」ひとり暮らし高齢者のつどい

長い冬が終わり、春を迎えるこの頃に集まり、歓談しながらお昼ご飯をいただく予定にしていたのですが、今年は、「新型コロナウイルス感染予防」のため、3月17日にささやかですが、お昼弁当をお届けしました。



雲原移送ボランティアについて



雲原福祉推進協議会では、移送ボランティアを取り組んでいます。高齢の方や障がいのある方で、新規に希望される方は民生委員まで連絡してください。詳しくは民生委員にお尋ねください。

水車ひろばサロンと水車カフェは高齢者の皆様が住み慣れた雲原で元気に暮らしていただけることを願い、地域の世代間交流の場として開いています。どなたでもお気軽にご参加ください！

※サロン、カフェは「赤い羽根共同募金」の助成で運営しています！

☆サロン、カフェへの送迎ご希望の方は民生委員へ